



## Impide Creel a Ejército entrar a salón de Plenos

Entre gritos y molestia por parte de morenistas, se realizó la instalación del Congreso General. El motivo fue que el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, ordenó que los honores a la bandera se realizaran en el vestíbulo.

Creel Miranda explicó que el motivo fue porque los integrantes de la escolta del Ejército mexicano estaban armados y no podía permitir que ingresaran así al salón de Plenos. “En esta ocasión impedí el ingreso al salón de sesiones de personal armado del Ejército.

El grupo de Morena impugnó mi decisión y esa decisión la reafirmé una y otra vez, al conducir las sesiones del Congreso General”, sostuvo el diputado Presidente.

[https://drive.google.com/file/d/1Tmgbwd\\_9FZwib1\\_8hDGeadbergQ-AyuK/view](https://drive.google.com/file/d/1Tmgbwd_9FZwib1_8hDGeadbergQ-AyuK/view)